AZOTO A MATANZAS ANOCHE EL CICLON

Vientos de más de 50 Millas Causaron Daños Materiales en Muchas Casas

El jefe del buró de prensa del Ejército, capitán Policarpio Chaviano, informó anoche, a las 10 p. m., haber recibido el siguiente comunicado procedente del regimiento número 4, Plácido, de Matanzas: "Esta ciudad está siendo azota-

"Esta ciudad está siendo azotada por vientos de más de 50 millas

por hora.
"El cabaret Rancho Club, enclavado en la calzada General Betan-

court, en la Plaza Miramar, ha sido destruído totalmente.

"Dicho club estaba construído de

madera y guano de caña.

"En la calle de Tello Lamar 221, en Matanzas, al ser derribado un árbol, ocasionó desperfectos en esa casa, sin ocasionar desgracias personales.

"Con excepción del capitán del escuadrón 30 de la guardia rural, no ha podido comunicarse con los escuadrones de otras poblaciones, debido a la falta de flúido eléctrico.

"En la calle de Santa Rita esquina a San Isidro, Matanzas, fué derribado un árbol que ocasionó desperfectos en una casa de vivienda, en el tendido de luz.

"En el depósito del acueducto central se produjo un derrumbe, también sin consecuencias.

"En Alacranes y Unión de Reyes, no existe flúido eléctrico por desperfectos sufridos en el tendido, que se encuentra derribado.

"En la calle Línea, Jovellanos, el huracán que azotaba derribó cuatro habitaciones de una casa que se encontraba en mal estado. Tampoco hubo desgracias personales.

encontraba en mal estado. Tampoco hubo desgracias personales.

"Hasta este momento, diez del
la noche, no se tienen más noticias sobre los daños causados por
el huracán en Matanzas".

Vecinos de las Playas

En el local de la Cruz Roja de Marianao se alojaron anoche unas 500 personas residentes en las playas de Jaimanitas, Santa Fe, Biltmore, Miramar y otros lugares cercanos al litoral, quienes abandonaron sus viviendas por temor al anunciado ras de mar.

anunciado ras de mar.

La funeraria San José, cedida por e señor José Machin, alojó r. s de 200 personas de igual residencia y de los barrios pobres aledaños.

También fueron alojadas otras 5) personas en el Centro de Emergencia.

Toda la zona de Columbia estuvo apagada durante la noche.

La policía y el ejército estuvieron vigilantes por parejas en evitación de hechos vandálicos y para prestar los auxilios necesarios a quienes los necesitaran.

M, Sep 21/48

